

# Sinergitas Forkopimda Magetan Gelar Patroli R2 dan Anjongsana Peduli Veteran Peringati HUT RI ke-79 RI

**Achmad Sarjono - [MAGETAN.INFORMAN.ID](https://MAGETAN.INFORMAN.ID)**

Aug 17, 2024 - 11:44



MAGETAN – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Forkopimda Magetan menggelar kegiatan patroli sepeda motor (R2) dan anjongsana untuk peduli terhadap para veteran perintis kemerdekaan.

Kegiatan ini diikuti oleh Kapolres Magetan AKBP Satria Permana SH SIK MT MIK, Pj Bupati Magetan Nizhamul SE MM, Dandim 0804 Magetan, serta jajaran Forkopimda Magetan lainnya dengan mengendarai sepeda motor trail dinas milik Polres Magetan dan Kodim Magetan.

Kegiatan diawali dengan acara ramah tamah bersama para veteran perintis kemerdekaan yang dilaksanakan di Pendopo Kabupaten Magetan, Jumat (16/8).

Dalam suasana penuh kekeluargaan, para veteran disambut hangat oleh para pimpinan daerah yang hadir.

Acara ramah tamah ini menjadi momentum penting untuk mengingat jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.

Setelah acara ramah tamah, Forkopimda Magetan melanjutkan kegiatan dengan patroli anjagsana ke kediaman para veteran yang tidak dapat hadir karena kondisi kesehatan dan kendala lainnya.

Patroli ini menyasar kediaman dua veteran, yaitu Bapak Sudarno, warga Desa Sumberdodol, Panekan, dan Bapak Mulyono, warga Kelurahan Tinap, Sukomoro.

Kapolres Magetan AKBP Satria Permana SH SIK MT MIK menyampaikan, kunjungan ini merupakan bentuk penghargaan dan perhatian pemerintah daerah kepada para pejuang kemerdekaan yang telah mengorbankan segalanya demi negara.

"Kegiatan ini merupakan wujud sinergitas Forkopimda Magetan dalam menghargai dan menghormati jasa para veteran perintis kemerdekaan," ungkapnya.

Kapolres Magetan juga mengucapkan Dirgahayu Republik Indonesia dan menyampaikan harapannya untuk masa depan bangsa.

"Dirgahayu Republik Indonesia ke-79, Nusantara Baru, Indonesia Maju. Semoga semangat kemerdekaan ini terus membara dalam diri kita semua untuk membangun Indonesia maju menuju Indonesia Emas," tutupnya.

Sementara itu, Pj Bupati Magetan Nizhamul SE MM menambahkan, anjagsana ini adalah bentuk kepedulian dan rasa terima kasih kepada para veteran.

"Kami ingin menunjukkan bahwa kami tidak pernah melupakan perjuangan mereka yang telah mempersembahkan kemerdekaan bagi kita semua," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergitas antara Forkopimda Magetan dan para veteran serta menjadi inspirasi bagi masyarakat dalam menghargai jasa para pahlawan.